

Diario de Avisos de Segovia

Defensor de los intereses de la Provincia

(DOS EDICIONES DIARIAS)

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

EN SEGOVIA: Un mes, una peseta.—Fuera de la Capital, trimestre 3,50 pesetas.—Número del día 5 céntimos; atrasado, 10 céntimos.
PAGO ADELANTADO
Los artículos firmados se publican bajo la responsabilidad de sus autores.—No se devuelven los originales.

REDACCIÓN E IMPRENTA

PLAZA DE GUEVARA, NÚMERO 2.

ADMINISTRACIÓN

PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10.

PRECIO DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.—Esquelas de defunción desde 5 pesetas en adelante.

PAGO ADELANTADO

Toda la correspondencia administrativa debe dirigirse al Administrador.—APARTADO NÚM. 25.

ESQUELAS DE DEFUNCIÓN

Para la publicación en este periódico, se admiten en 1.ª y 4.ª plana hasta las dos de la mañana y para la 3.ª hasta las cinco de la misma.

Descuento de 10 por 100 á los señores suscriptores del DIARIO DE AVISOS.

PLAZA DE GUEVARA NÚM. 2.

NUESTRA INFORMACIÓN

Madrid 25.

El ministro de la Gobernación tiene en proyecto una reforma del cuerpo de Seguridad y Vigilancia, dando mayor estabilidad á los funcionarios del mismo y creándose en Madrid una prefectura. Tal vez se eleve también á prefectura alguna otra capital importante.

Las modificaciones afectarán además á la policía municipal y judicial.

Para llevar á cabo esta reforma, no esperará el Sr. Dato á que se hallen reunidas las Cortes, pues cree la puede realizar por medio de decreto, sin más que conseguir antes una autorización del Consejo de ministros para modificar las plantillas de los cuerpos de Seguridad y Vigilancia.

**

Se ha dispuesto por el ministerio de la Guerra queden sin curso las instancias que promuevan los primeros y segundos tenientes de infantería solicitando pasar á situación de excedencia, toda vez que en ambas clases no hay sobrante de oficialidad.

**

El Sr. Silvela ha dicho esta mañana contestando á las preguntas de varios periodistas que la provisión de senadurías vitalicias queda aplazada por algún tiempo.

**

En el expreso de Andalucía salen esta noche para Cádiz, los individuos que forman el Consejo de la Sociedad constructora naval de Cádiz, el secretario del mismo, Sr. Moyano, y D. Javier de Burgos, con objeto de asistir á la botadura del nuevo crucero de guerra.

Esta mañana han cumplimentado á su majestad la Reina los generales Hidalgo y Orozco.

El ministro de la Guerra, en su despacho de hoy con la Reina, ha puesto á la firma un decreto concediendo la gran Cruz de San Hermenegildo al brigadier de la Armada Sr. Vallarino, y varios de material.

El Sr. Silvela, como ministro de Marina, ha despachado hoy con S. M., no dando á la firma ningún decreto de interés.

Es probable que en término breve riga en la Armada el mismo criterio que en el Ejército respecto á amortización de vacantes.

No es exacto que el Sr. García Alix se proponga ir á Cartagena, después de asistir en Cádiz al lanzamiento del «Extremadura».

Al sumo, en su viaje de regreso se detendrá un día en Jerez.

El representante de Guatemala ha recibido una carta de su gobierno para que gestione un tratado de comercio con España.

Parece resuelto el pase del Sr. Aparicio á la subsecretaría del ministerio de la Gobernación.

El decreto no será firmado por S. M. hasta que regrese á esta Corte el señor marqués de Le na y conferencie con el señor Dato.

Dijimos á raíz de las declaraciones del Sr. García Alix, que en los elementos de la derecha del partido conservador habían producido mal efecto sus declaraciones, relativas á no ser necesaria la cátedra de Religión en la segunda enseñanza.

Ahora se dice que aquel concepto no fué bien expresado, y que de lo que se trata es de sustituir dicha asignatura por conferencias semanales, ó cosa así.

Según telegrama oficial recibido en el ministerio de Estado, se ha verificado solemnemente el acto de inaugurar con el nombre de «España» la plaza principal de Buenos Aires.

Al descubrirse la lápida se dieron entusiastas vivas á España á la República Argentina y al presidente Sr. Roca.

Esta tarde se celebrará Consejo de ministros en la presidencia y el Sr. Dato dará cuenta del informe del director de sanidad relativo al sanatorio de Porta-Coeli, que recientemente ha visitado.

El doctor Cortejarena cree que deben establecerse en España sanatorios para tuberculosos; pero no propone que se declare nacional el fundado por el doctor Moliner, y parece que algo indica contrario á conceder el Estado la subvención que se pide para este sanatorio.

El ministro de la Gobernación someterá á sus compañeros el nuevo pliego de condiciones para la construcción de los cuartales destinados á la Guardia

Ayer se celebró un banquete en la Nunciatura, al cual asistieron el presidente del Consejo y los ministros de Estado y Gracia y Justicia, los embajado-

res de Alemania, Rusia y Austria, los secretarios de Francia y Turquía, los representantes de los Estados Unidos Dinamarca y Bélgica y los Sres. Dupuy de Lome, condes de Pie de Concha y Coello y el Sr. Merri (D. Alfonso).

DE LA GUERRA

Londres 23.—Los despachos recibidos de Bloemfontein confirman el descalabro sufrido por un pequeño destacamento inglés, compuesto de 53 hombres, siendo sus pérdidas de dos soldados muertos, dos capitanes y 19 soldados heridos y un teniente y 10 soldados desaparecidos, que se suponen prisioneros.

Resulta, que de los 53 hombres que componían el destacamento, sólo regresaron 23.

Los boers apelan al sistema de guerrillas y emboscadas, siempre que se les presenta ocasión favorable para ello.

En un despacho expedido el 9 del actual desde Mafeking, y que el «Dayly Mail» publica en su edición de esta mañana, se indica que desde los comienzos del cerco hasta fines de Marzo, se elevaba á 368 el número total de bajas de los sitiados.

La noticia de que la columna de socorro mandada por el coronel Plumer había sufrido un revés, ha producido gran desaliento entre ellos.

Además, tienen que alimentarse exclusivamente con pan elaborado con harina de avena y aumentan las enfermedades.

Los periódicos de Londres juzgan que es difícil que la columna de socorro organizada en la Rhodesia á las órdenes del general Carrington pueda avanzar en tiempo oportuno, para levantar el cerco de Mafeking.

CAVOUR

Fugaces.

¡Ay! Perdonen mis lectores si esta fugaz me sale tuerta, porque ya saben que tuerto en lengua antigua significa malo. Ni está el horno para pasteles, ni la paciencia en los bolsillos, ni hay quien resista sin desequilibrarse una lectura completa de las epístolas de mi querido compañero Costa, Mesías de la Unión, bautizado con las aguas del Paraíso.

Por que, ¡rediel! del cerebro de Costa, no podrá decirse que es un río-seco sino una catarata de purísimo cristal, caudaloso río de limpiada corriente, inundación de bellas imágenes y Nilo fecundo para la inventiva de proyectos enderezados á conseguir nuestra felicidad terrena y la salvación eterna. Amén.

Desde estas columnas, yo, rindiéndome humilde y ante el tributo á mi dignísimo colega, quisiera Dios que sus deseos se convirtieran pronto en gérmenes de vida nacional.

Pero permitame el filósofo haga constar respetuosamente, que la misiva mandada á Río-seco, no la digiero ni con purgante.

Bueno que quiera suprimir los Notarios,

cuya inútil función supongo habrá dimitido ya para dar ejemplo: que les condene á la hoguera para que sus cenizas sirvan de mantillo á los huertos que desea universalizar ó de pulcro lecho de las cabras y gorrinos que nos dedica individualmente para los años retuertos, pero ¿por qué poner en ridículo al infeliz sombrero de copa, fiel compañero de las flores de azahar lo mismo en aristocráticos que en burgueses himeneos? ¿Hemos de ir de gorra á los actos más solemnes? Vamos, que por más que estrujo el meollo no doy con la analogía que pueda existir entre la bimba y la regeneración del país. Este alumbramiento, si que requiere partearse con cuidado para que no se malogre pues seguramente Costa ha quedado estéril para mucho tiempo. ¡Por vida de la chistera!

¿Qué influencia, ¡Lios mío! tendrá ese chirimbolo sobre los préstamos usurarios, y el desarrollo de la planta parasitaria que nombran los naturalistas cacique? Venga la solución Don Joaquín, por que sino, alguna criatura va á salir con gabina en la nariz.

¡Ah! Y leo también que Costa y su adjunto se han disgustado porque Alzola, ha aceptado un cargo inferior á sus merecimientos. Me escamo.

¿No asamos y ya pringamos? Pues aun siendo verdad, demuestra Alzola que no busca la satisfacción de una vanidad pueril, sino el deseo de ser útil á la patria en ese puesto inferior, que hubieran rechazado, aquellos que se creen destinados por soberbia cerebral á Pontífices máximos.

CORPUS

Un suceso que es un mal, un incendio que destruye un recinto sagrado, no puede caber en la providencia de Dios; y El debió preservar la iglesia de Corpus, pues, si en este sitio hizo un milagro ¿porqué no repitió otro? Así blasfemaba inconscientemente una boca juvenil y femenina, á los pocos días del infausto acontecimiento.

Tuve en cuenta lo débil del sexo, para dispensar lo frágil ó malicioso del razonamiento y dije á mi interlocutora eludiendo filosofías: Señorita, aún queda providencia. Dios no se ha muerto; y ahí tiene usted. Para que las llamas luciesen con toda su esplendor, ni el más ligero viento se movió durante el incendio, así es que las llamas subían al cielo, verticales, como si partiesen de una inmensa ara y aquello fuese un monumental holocausto; desplomado ya el edificio, y á la mañana, el aire sopió con acentuada fuerza, pero ya había poco combustible; sino ¡mire usted lo que son las cosas! pues se quemaron todas las casas de aquella zona, por lo menos, de la población; así es que ¿para qué quiere usted los milagros, en sucesos en que se vé la mano de la Providencia? Apuella joven me llamó cándido con los ojos, me tuvo lástima, y se fué considerándome, sin duda, como un hijo crédulo de la Providencia.

La Virgen os guíe, contesté mentalmente al decirle adios; y allí, en las ruinas me quedé sólo, explicándome á mí mismo, porque no me habían ofendido las palabras que acababa de oír. Está claro; añadía yo en mi monólogo. En el mundo no hay otro mal que el pecado, y en el orden de la Providencia, el desvalído es el que más hace resaltar las bondades de Dios; la miseria del pobre, es la corona del rico, y si aquí ha habido un positivo daño, acaso bajo las cenizas de este incendio, se ocultará una corona para algún ser privilegiado, de esos que son la mano derecha de

la Providencia. Porque bien mirado, para enaltecerse Dios, ó mejor dicho para resultar enaltecido ¿qué necesidad tiene de milagros, siéndole más acción de padre, el servirse dentro de su providencia, del esfuerzo de algún hijo, que acúe de Josué, y entre con el pueblo en la tierra de promisión?

Entonces pude solamente figurarme todo esto de un modo vago é indefinido, pero sentí el consuelo que da la seguridad de una Providencia, y no buscando la víctima como Abraham, sino el prometido como los profetas, me dijo con cierta seguridad consolatoria: Dios proveerá.

Y lo que son las cosas! repito yo ahora, para hacerme el cansado; de colgarle algunos milagros al diablo, atribuyéndole entre otros, el de ser adivino, pues así se dijo durante el incendio, que nuestro Excelentísimo Prelado había muerto, en el establecimiento balneario en que se hallaba. ¿Quién sabe si tal fué de fino su olfato, que ya adivinó en él, esa mano derecha de la Providencia! Pues bien; lo que para el demonio pudo ser entonces de mal olor, es ahora motivo de grande consuelo para los buenos segovianos. Nuestro celosísimo Prelado, D. José R. Quesada y Gascón, ha tomado valiente empeño en la reconstrucción de Corpus, y abriga la seguridad de que si le secunda Segovia, realizará muy en breve su propósito de reconstruir Corpus, y de que resplandezca de nuevo el culto eucarístico, en su futura iglesia.

Como en el orden de la providencia, que es por excelencia cetero en sus resultados, aparecen con frecuencia invertidos los factores humanos, así en este asunto de Corpus que debió empezar por una suscripción y luego por otros auxilios ó rifas, se empezó por lo último, haciéndose ahora necesario lo primero. ¿Qué más da? Aun en lo humano, el orden de factores no altera el producto, y la suscripción habrá de hacerse, puesto que eso es, como un acto cristiano, en el que el óbolo del pobre, aparezca confundido con el del rico, en un acto colectivo, en el que sin borrar-se en el mérito individual, resulta no obstante como acción común, en el que la suma es el esfuerzo de todo un pueblo ó agrupación como Segovia.

Desprovisto de autoridad para el asunto, me atrevo no obstante por solo el título de segoviano, á iniciar algo, no como nuevo, sino como reflejo de lo que creo, está en la mente de todo.

Segovia que debe sentirse orgullosa de tener un Prelado y unas autoridades como las que tiene, es necesario para cumplir como buena, que coopear con una suscripción nutrida, al empeño de levantar un templo que siga perpetuando sus tradiciones eucarísticas, y que recuerde ó remede del modo mejor posible al destruido por el incendio. Decir que no pudiendo ser como aquel, no debe hacerse ninguno ó que para no hacerle tan artístico vale más dejarlo, es farisáico; al que se le quema la casa, la levanta como puede, y si rescatar monumentos es imposible, no por ello han de perderse las glorias y venerandas tradiciones á ellos ligadas.

Con respecto al modo y forma de la suscripción creo debe presidir el criterio que deje mas libertad de acción; y pudiera ser la de *donativos, suscripción ó acciones*. Donativos, ya á los párrocos, obispado, cepillo en la Catedral, ó al mismo alcalde ó jefe del Ayuntamiento: Suscripción por cualquiera cantidad sea semanal, mensual, ó anual: Acciones de 25 ó 50 pesetas, de una vez ó á plazos, y nadie mejor que los Señores párrocos, para remitir á sus feligreses las invitaciones, con el encasillado marginal que arriba indico, para que cada persona, anote y firme en él la forma y cantidad por la que le plazca contribuir.

En nada me propongo con lo indicado, inmiscuirme en las atribuciones de la Junta allegadora de recursos, que supongo habrá hecho mucho más que todo esto y téngase lo dicho, por lo mismo que ignoro lo hecho, como una indicación de tantas como diariamente se lanzan á esa atmósfera llamada prensa, que difunde para el pensamiento, en esas empresas ó obras colectivas en la que la opinión se va formando poco á poco para llegar por último pacíficamente á las manos, esto es á la ejecución de la obra.

Abril 24, 1900.

ILDEFONSO RODRIGUEZ Y FERNANDEZ

TOCANDO CON LA PROVINCIA

Fuenteleón

Pueblo es este alegre y bullicioso de los que no piensan en el mañana, y gastan y derrochan cuanto tienen al presente en divertirse en buena armonía. Cuando los años se dan buenos, es de ver la animación extraordinaria, el ir y venir de la gente á las bodegas y lagares donde improvisan meriendas, con objeto de entonar el estómago del néctar ribereño, hoy de la de ciento, mañana de la de doscientas, y viceversa, acabadito de sacar de la cuba después de separar la morada nata que la recubre; ya llegada la noche, los mozos, provistos de varias *sonantissimas* empiezan á rondar á las dueñas de sus corazones, hasta las tantas de la madrugada, en que el sueño les rinde.

¡Ah! pero si el año es traidor y perro, como ha sucedido con el pasado, el ánimo decae, el desencanto es grande, y la desilusión fatal y terrible.

La preponderancia del pueblo, la base de su riqueza la trae el vino: aquí envasan infinidad de vinateros de la provincia de Segovia y de Burgos que dejan muchos miles de duros que se reparte el vecindario, y lo gasta después sin freno, esperanzado con la cosecha venidera: pero ¡ay! que la pasada salió frustrada, los hielos mataron la vid y trajeron el desconsuelo y la ruina. ¿Qué pena tan grande... qué desaliento se apoderó de todos!

Al ver los sarmientos ruines y mustios y *esnuas* las cepas sin un grano d'uva ni tampoco *siquita* sombra de ellas.

Hoy ya vuelve á cundir la alegría: medio día pueblo trabaja en la carretera que ha de enlazar con la de Aranda, llevando el bienestar á muchos hogares, y los campos están inmejorables, animando sus verdores los primeros rayos de la tardía primavera.

Con tiempo hermoso se han celebrado las fiestas de Semana Santa.

Las procesiones han sido magníficas, y las misas cantadas al órgano, han tenido la atracción del canto, pues hemos podido escuchar la voz excelente y apropiada de los Sres. don Anastasio Ramirez, D. Juan Manuel García y Agustin Araubarri, maestro el primero y ordenados de menores los segundos en ese Seminario Conciliar.

Pero lo mas notable de todo, han sido los sermones á cargo de nuestro virtuoso párroco don Juan Ruano.

Con palabra fácil y sencilla describió los dolores de la Soledad y los martirios sufridos por quien murió por nosotros. Tuvo momentos de tal inspiración con el acento de la verdad, que hacía remontar nuestro espíritu á otras regiones identificándonos con el dolor de aquella Madre angustiada en presencia de su Hijo clavado, ajusticiado, llevándola de amargura y desconsuelo.

Las mujeres lloraban, no sabiendo que sería mas valioso para el sagrado orador, si las muchas felicitaciones que recibió en su morada, ó el llanto que hizo arrancar del alma á quien le oía.

Aquí como en todas partes *gozamos* de la moda de la enfermedad. No hace mucho hubo algunos casos de viruela que gracias á las enérgicas medidas tomadas por el celoso y digno alcalde D. Santiago Mateo y la Junta de Sanidad, propuestas por el tan distinguido como ilustrado médico segoviano D. Mariano González Liceras, no tomó mayor incremento tan contagiosa y repugnante enfermedad; pero hoy, la endemoniada *grippe* hace estar postrados á muchos en el lecho. Afortunadamente es de carácter benigno, dándose el caso á pesar de tantos atacados de no registrarse ninguna defunción del epidémico mal.

Así como tras de la tempestad renace la calma, pasados estos días de misticismo y vigilia, la juventud ávida de divertirse, se entrega á Terpsícora alocada y riente: ya llevan dos días de baile y hoy será el tercero... los zapateros se sonrien maliciosamente, y los mozos vuelven á formar patrullas nocturnas, y acompañados de sus guitarras cantan con voz estentórea y muy satisfechos, aquello de Soy del hoyo, soy del hoyo soy de la rica ribera...

¡Bn lito mes de Abril que con tus violetas, has traído la esperanza y un soplo de tu perfumada brisa á nuestros tristes corazones!...

VICTOR DE DIEGO GONZÁLEZ.

19 Abril.

ABRIL
26
JUEVES

TIEMPO VIEJO
1802.—Primera sesión de la Junta de Beneficencia recién creada.

NOTICIAS

Manifestación de simpatía.

En el tren correo de ayer tarde salió para Madrid nuestro ilustre paisano y amigo, el Director Gerente de la Arrendataria de Tabacos, D. Eleuterio Delgado.

En su compañía marcharon también los consejeros de la Arrendataria, señores Sanz y Baraza.

Acudió á despedir á los distinguidos viajeros una numerosa concurrencia, de la cual formaban parte las personas más significadas de Segovia; y el Sr. Delgado recibió la manifestación más espontánea y cariñosa que pueda dispensarse á hombre de sus prestigios.

Y es que el Director Gerente de la Compañía de Tabacos constituye para los segovianos un motivo de legítimo orgullo, y una esperanza bien justificada.

Figura de gran relieve en el mundo financiero, y factor principalísimo en la vida oficial de España, hoy se halla al frente de una de las más poderosas empresas nacionales, y goza de una autoridad en los problemas económicos, que por nadie es discutida.

Todo lo que es y lo que vale el Sr. Delgado, se lo debe tan sólo al esfuerzo de sus propios méritos.

La política, tan casquivana y volátil para muchos, siempre tuvo para él sus más insinuantes halagos, y en ella ocuparía nuestro paisano un puesto de honor, si no se lo hubieran impedido su natural modestia y su voluntario alejamiento de las luchas de los partidos.

Después de permanecer el Sr. Delgado algunos días entre nosotros, recibiendo pruebas inequívocas de las muchas simpatías con que cuenta en Segovia y de la gran estima en que aquí se tienen sus dotes excepcionales y reconocidos merecimientos, ha regresado á la Corte, notablemente mejorado en el estado de su salud, harto quebrantada por los trabajos y desvelos que le proporciona su importante cargo.

Desde estas columnas le enviamos nuestra cordial despedida, y hacemos los votos más fervientes por su completo restablecimiento, que tanto importa á Segovia, á la que no ha de faltar seguramente, en los días de prueba, el concurso entusiasta y valioso del Sr. Delgado, que es uno de sus hijos más ilustres.

Audiencia

(Señalamiento para el 23).

Ante el Tribunal de Derecho se verá el día 23 la vista de la causa seguida por el delito de hurto, contra Pío Hernando y otros, vecinos de Olombrada (Cuéllar), siendo los abogados defensores de los procesados, los Sres. La Calle y Vega, y procuradores, Sres. Labrador y Casado.

Hoy saldrá para Madrid, con objeto de tomar posesión de su nuevo destino en la Central de Telégrafos de la Corte, el joven delinante de la Dirección de carreteras de la Diputación provincial, D. José Mogrovejo.

Ha sido incluido en el plan general de Obras públicas, el trozo sexto de la carretera de tercer orden de Sepúlveda á Atienza.

Según noticias, anoche se encontraba gravemente enferma la bella señorita Pilar Francés, hija del comandante del mismo nombre, que presta sus servicios en la Academia de Artillería.

Hacemos votos por el alivio de la enferma.

Ayer, con motivo de la festividad de San Marcos, se vió muy concurrido el barrio del mismo nombre y los alrededores del Santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, encontrándose muy animados los clásicos bailes de rueda.

Los vendedores, como casi siempre ocurre en esos casos, hicieron verdaderamente «su Agosto.» La bondad del tiempo, ayudó á dar más brillantez á la popular fiesta.

Hoy, de cuatro á seis de la tarde, una sección

de Artillería del Regimiento de Sitio, con la banda de música de la Academia, hará ejercicios de infantería en la Dehesa.

Como fluidificantes expectorantes para quitar la tos, los caramelos pectorales del médico Falas, éxito pronto, buen gusto, no contienen medicamento peligroso.

Á 150 PESETAS CAJA

De venta en las buenas farmacias de España. Depósito en Segovia, farmacia de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 45.

Subasta de consumos.

El día 4 de Mayo se verificará la subasta del arrendamiento de los derechos de Consumos, que comprenderá el semestre de Julio á Diciembre y año natural de 1901, en el pueblo de Fuentelemillas, y cuyo tipo de subasta es el de 2208 pesetas.

—El día 9 del mismo mes se verificará en Zarzuela del Pinar, por los mismos conceptos y tiempo; siendo el tipo fija lo 3604 pesetas.

—Y el día 10, y en la Casa Consistorial, de Navia de la Asunción, habrá de subastarse los mismos derechos sobre las especies de Consumos y por igual tiempo, bajo el fijado tipo de 5900 pesetas.

Los pliegos de condiciones se hallan expuestos en las Secretarías de los pueblos citados.

Por resolución del Tribunal Gubernativo del ministerio de Hacienda fecha 22 de Marzo último se expresan de la venta al pueblo de Santa María de Riaza, los predios denominados «Vasalguero» «Valde Alonso» y «Carrascal» segun el Ayuntamiento tenía solicitado, en concepto de aprovechamiento comunal.

Anoche no se celebró sesión en el Ayuntamiento por falta de número de Concejales.

Ayer falleció despues de una larga vida consagrada por entero al trabajo, el laborioso y conocido industrial D. Joaquín Caro y Alonso.

A su familia y especialmente á su hija doña Josefa Caro, viuda de D. Mariano Santa María, enviamos nuestro pésame por tan sensible pérdida.

Denuncia de caza.

Por la Guardia Civil de la línea de Riaza, fueron recogidas anteayer á los vecinos de dicha villa Pedro Gomez Gonzalez y Zacarias Villalvilla Sanz, dos escopetas, los cuales carecían de la licencia de uso de armas correspondientes. Dichos individuos han sido puestos á disposición del Juzgado correspondiente.

Demografía.

Nacimientos y defunciones registrados en el Juzgado municipal de la provincia, durante la primera decena de este mes:

Nacidos, 9 varones y 6 hénbras legítimos y uno no legítimo.

Total 16.

Fallecimientos, 5 solteros, un casado y 3 viudos; 3 solteras, 4 casadas y una viuda.

Total 17.

En la Droguería y Perfumería Central, Plaza Mayor, núm. 3, se venden preciosas colecciones de fotografías de los más renombrados toreros y mujeres artistas de todos los países.

El dueño de este acreditado Establecimiento participa á su numerosa clientela y al público en general, que todo aquel que haga compra de artículos en esta casa por valor de veinticinco pesetas, ya en una ó en distintas veces, se le gratificará con un vale para que pueda ser retratado gratis en la Fotografía Modelo instalada en la fonda de la Burgalesa, Plaza Mayor, núms. 30 y 31.

Terminándose el 30 del corriente mes, el curso académico en la Escuela de Artes y Oficios de esta Capital, tiene acordado la Junta Directiva de la misma, que se expongan al público en aquel Establecimiento, los trabajos ejecutados por los alumnos matriculados en las clases de dibujo de figura, lineal y modelado, talla y vaciado los días 27 y 23 de ocho á nueve de la noche del referido mes.

Dos ahorcados

Ignórase hasta la fecha, si se trata de nuevos crimenes, ó de suicidios. Sábese solamente que en el pueblo de Riofrío de Riaza, apareció anteaayer ahorcado en su domicilio, á las seis y media de la mañana, Casimiro Sanz y Sanz, cuyo cadáver estaba pendiente de una cuerda en el establo de la casa.

Se desconocen los móviles (si de suicidio ó de otra) que hayan impulsado al Casimiro á poner fin á su vida.

Por igual procedimiento y en el mismo parti-

do de Riaya, y envuelto en el misterio que el anterior, apareció también colgado de una viga de la caudra de la posada en que paraba, el pañero ambulante llama lo Diego de Reviriego, natural de Santa María de Berrocal, provincia de Avila, ignorándose también las causas que han dado motivo á tan triste accidente.

En la sesión celebrada anteayer por la Comisión provincial de la Diputación, fué nombrando oficial de la Secretaría de Instrucción pública, para la vacante que D. Víctor Martí dejó por fallecimiento, el auxiliar de dicha Secretaría, don Apolinar Martínez, á quien enviamos la enhorabuena con tal motivo.

Se han recibido ayer en el Gobierno civil los presupuestos adicionales, formados por los ayuntamientos de Riahuélas de San Bartolomé, El Espinar, Codorniz y Lastras de Cuéllar.

El «Boletín oficial» de ayer publica la relación de cantidades devengadas y abonadas por descuentos de las escuelas de esta provincia durante el segundo trimestre de 1899-1900.

Publica también el «Boletín» la ley reciente en que se reforman algunos artículos del Código penal, referentes á la pena de muerte.

Ha fallecido en la importante villa de Prádena, Don José Sáiz García, labrador cuidadoso que gozaba entre sus convecinos de gran estimación.

Reciba su familia el más sentido pésame.

Las dispepsias y dolor de estómago con anemia, se curan con el Elixir de Sainz de Carlos.

En la mañana de ayer hallábanse los barrenderos del municipio ocupados en sus faenas en la calle de la Herrería, cuando uno de ellos sufrió un descalabro, á consecuencia de la gran cantidad de inmundicias arrojadas á la vía pública desde el segundo piso de una casa de dicha calle.

Huelgan los constructores.

Subastas.

Hasta el 9 de Mayo próximo se admiten pliegos en el Gobierno civil para subasta del papel que se calcula necesario con destino al censo de población en España, por el tipo de 87.500 pesetas.

Hasta el 19 del mismo mes, los que se presenten para obras del muelle de atraque, dique de abrigo y medios auxiliares del puerto de Santa Cruz de la Palma (Canarias), por el tipo de 2.631.483'52 pesetas.

Y hasta el 23 del citado mes, los que se dirijan á subastar obras de nueva construcción del trozo tercero del proyecto de limpia del canal de la ría de Avilés (Asturias), por el tipo de 330.662'74 pesetas, y los de construcción de las carreteras siguientes:

Béjar al Barco (Avila).—Trozo 3.º, 105.333'99 pesetas.

Toledo á Avila (Avila), Sección del Arroyo de las Tenerías á Avila.—Trozo tercero, 153.633'43 pesetas.

Montoro á Rute (Córdoba).—Trozo 5.º, 91.805'52 pesetas.

Vejer á Barbate (Cádiz).—181.103'11 pesetas. Socuéllanos á Villarrubio.—Trozo 3.º (Cuenca), 38.843'70 pesetas.

Puente de Resordi al de Montaña.—Trozo segundo (Huesca), 223.417'16 pesetas.

Mequinenza á Sariñena, Sección de Velilla á Torrente.—Trozo 1.º (Huesca), 143.102'33 pesetas.

Magdalena á Puente Orugo.—Trozo cuarto (León), 145.124'30 pesetas.

Gijón á puerto del Musel (Oviedo), 255.823'54 pesetas.

Fonsagrada á la Garganta.—Trozo 5.º (Oviedo), 312.838'07 pesetas.

Vincios á la playa del Panjón.—Trozo segundo (Pontevedra), 103.323'95 pesetas.

Toledo á Mora.—Trozo tercero (Toledo), 158.008'62 pesetas.

Obras de terminación de la carretera de Zamora á Portugal (Zamora), 500.333'43 pesetas.

De instrucción pública.

Participa la maestra destinada en Marugán, haber entregado á la junta local el presupuesto formado para el próximo semestre, perteneciente á su escuela.

—Se ha recibido en el Gobierno civil la relación en orden de preferencia formada por la junta local de Turrubuelo para provisión en propiedad de la escuela de dicho pueblo.

Ayer llegaron á esta población: De Madrid, las señoritas de Dicenta. Y de Salamanca, Doña Teresa Villa de Esperabé con una hija suya de corta edad, y las señoritas de Berrocal.

Finalmente ¡oh lectores!

Podemos anunciar que ha sido vencido el terrible mal venéreo y sífilítico. Para detalles léase en cuarta plana: *Milagrosos Confites ó Inyección anti-venérea y Roob anti-sifilítico* COS-TANZI.

Pastor desaparecido.

Confirmamos la noticia que ayer dimos, como insegura referente á un pastor que se decía pereciera en las aguas del Eresma en sitio próximo á esta ciudad, manifestaremos, que desde las doce del día 22 no se volvió á ver en la finca de Lobones donde servía, al pastor aludido de nombre Ricardo Lorente Inés, encargado del ganado vacuno que actualmente aprovecha los pastos de aquella, suponiéndose dicha desaparición ocasionada por alguno de los actos temerarios que solía realizar el desaparecido al vadear con frecuencia el Eresma durante el pastoreo de las reses que le estaban encomendadas.

Noticia que la Guardia Civil del puesto de la Capital del suces, salió para el indicado sitio en el cual practicó detenidas pesquisas con objeto de descubrir en las márgenes ó en el lecho visible del río, el cuerpo del referido pastor resultando infructuoso el reconocimiento, por lo que respecta á ese particular, si bien fué hallado en el sitio del mencionado río conocido por «Charco oscuro» un saco que contenía pan y un chorizo, de la pertenencia según se comprobó del pastor referido, creyéndose se encuentre el cadáver de este en lo profundo de la corriente, si es que no lo ha arrastrado la misma á algún lugar lejano.

Del hecho tiene conocimiento el Juzgado de Valverde, el Sr. Fiscal de la Audiencia y las autoridades de los cercanos pueblos de Montanares Los Huertos y Ahusín, por donde atraviesa el Eresma.

Al ser detenido anoche Anselmo Bartolomé Blanco, natural de Navas de Oros y vecino de Nava de la Asunción, le fué ocupado por el Inspector Sr. Brezma un revolver de cinco tiros.

Estación meteorológica de Segovia. Observación del día 25 de Abril de 1900, á las nueve de la mañana.

Barómetro reducido á 0'.....	674'58 mm.
Temperatura del aire.....	14'0
Id. máxima al sol del día anterior.....	25'6
Id. id. á la sombra.....	19'0
Id. mínima noche última.....	6'4
Id. id. á cielo descubierto.....	5'0
Viento: dirección.....	N. O.
Fuerza aproximada.....	Erisa
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas....
Estado del cielo.....	Cubierto

El encargado, *Ildefonso Rebollo.*

Orden de la Plaza.

Presidente de la Junta de subsistencias: señor comandante del Regimiento de Sitio D. Ramón Rosado.

Provisiones: cuartel capitán del mismo. Visita de hospital y vigilancia: los Cuerpos de la guarnición.

El General, gobernador militar, *Cabello.*

Matadero.

Reses que han salido del matadero de esta capital para el consumo público en el día de ayer

	Núm.	Kilogramos	Gramos
Vacuno.....	5	1.350	500
Lanar.....	42	377	500
Ternerías.....	4	133	500
Cabrio.....
Cerbas.....

A UNOS OJOS

Ojos, que fuistei un día de mis ilusiones dueños, ya no venís, mis ensueños con vuestra luz á inspirar. ¿A dónde estáis, que mi alma no os encuentra, negros ojos? ¿A dónde, vuestros ojos habéis ido á mitigar? Mi corazón ved derecho; miradme, que todavía alienta la ilusión mía el fuego de la pasión. No permitáis que la noche tenebrosa del olvido acalle el débil latido, que lanza mi corazón. Ojos negros, infantiles; vuestra belleza fascina y vuestra luz ilumina cuanto alcanza, más que el sol. Miradme, ojos, que lloran sin cesar ante desvío; haced ya del pecho mío, incandescente crisol. Mas si alivos os mostrais, miradme con altivez, pero miradme una vez, ¡que así la vida me dáis!

ARTURO URRERO.

Revista 21 de Abril de 1900.

Boletín religioso.

Santos para hoy.

Nuestra Señora del Buen Consejo; Santos Cleto y Marcelino, Papas y mártires; Basileo, obispo y mártir, y Pedro mártir.

Cultos para mañana

La Misa y Oficio divino son de Nuestra Señora del Buen Consejo, con rito doble y color blanco.

En las Dominicas, rosario al anochecer.

En los Doctrinos estará el Señor de manifiesto de 6 á 7 de la tarde, rezándose durante la hora los ejercicios.

Cotización de la Bolsa

Impresiones del día hasta las tres y media de la tarde:

4 por 100 interior contado, 73,00.—Idem fin de mes, 73,10.—Idem próximo, 73,3q.—Exterior contado, 79,90.—Idem fin de mes, 00,00.—Idem próximo, 00,00.—Amortizable, 81,10.—Billetes de Cuba 6 por 100 (viejos), 85,80.—Idem al 5 por 100 (nuevos), 71,70.—Banco de España, 514,50.—Tabacos, 421,00.—Obligaciones de Aduanas, 102,9J.—Obligaciones de Filipinas, 92,05.—Sociedad Eléctrica de Chamberí, 166,60.—Francos, 28,20.—Libras, 32,28.

Pérdida

El domingo último se perdió un rosario negro engarzado en plata.

Se ruega á la persona que lo hubiere encontrado lo entregue en el Café de «La Unión» donde se gratificará.

Hotel y Restaurant

DEL COMERCIO

Reoyo, 28

En este acreditado establecimiento se acaban de realizar importantes mejoras, consiguiendo ponerle á la altura de los más acreditados de su clase, dotándole de espaciosos y elegantes comedores situados en la planta baja, en donde encontrará el público servicio esmerado y abundante.

PRECIO DEL CUBIERTO

Almuerzo, 2,50 pesetas; comida, 3,00 id.

MENÚ DEL DIA DE HOY

Almuerzo.—Huevos al Espejo, Salmonetes á la Grille, Besteafk con patatas sotén, Postres y frutas variadas.

Comida.—Consomé Royál, Perdices al Salmi, Relevé de Ternera, Lengua á la Escarlata, Postres variados, Dulce soufflé.

Se sirven abonos desde 100 pesetas al mes, así como también hay servicios á precios convencionales, para banquetes y bodas.

Gran surtido en vinos de todas clases, y de las mejores marcas.

Almoneda

Se hace en la calle de Caballeros 20-2.º, de diez á doce de la mañana y dos á cuatro de la tarde.

En la misma casa se vende una silla de montar para señora y otra para caballero.

Ama de cria

Leche de cuatro meses, para casa de los padres.

Darán razón en la calle de San Francisco, número 3, casa de comidas.

Se venden

un carrito-tartana, con caballo y arreos, todo en muy buen uso, y una mesa de billar, propia para casino, con todos sus accesorios.

Informarán en el Restaurant de «El Recreo», frente á la Estación del ferrocarril.

TALLER DE FUNDICION DE CAMPANAS

Ramón Menezo, fundidor de campanas, que tiene acreditada su competencia y el cumplimiento exacto de sus compromisos, en esta provincia y Diócesis, desde hace tres años, tiene el honor de anunciar su taller de fundición, en el sitio de la Dehesa, fuera de la puerta de Madrid, denominado «Jauja.»

En dicho taller se hace toda clase de fundición y arreglos de campanas á precios muy económicos como son los que hasta ahora viene fijando en todas sus obras, en competencia con cualquier fundidor que pudiera presentarse.

También se halla dispuesto á establecer taller de fundición en el punto que se le designe, si se trata de parroquias distantes de esta población.

En cualquiera de los encargos que se le hagan, procurará como hasta aquí dejar garantizada la fundición de las campanas, y demás obras de arreglo de las mismas.

MORA

FÁBRICA DE JABON BLANCO Y AMARILLO

El público que pruebe estos jabones, se convencerá de su inmejorable resultado, y de la notable economía que reporta.

Se vende al precio de 80 céntimos el kilogramo.

Al por mayor se hará rebaja.

NOTA.—Se compra aceite de oliva turbio y se vende lejía, para el aseo y limpieza de suelos.

Calle de José Zorrilla, núm. 10, bajo.

A los Sres. Sacerdotes y al público en general

Organos nuevos de tubería, desde 1.000 pesetas y á precios convencionales, (según el encargo). Armoniums superiores, desde 210 pesetas hasta 1.850. Transpositores, desde 330. Pianos, tres modelos; de estudio, de salón y de concierto; de 950, 1.200 y 1.700 pesetas respectivamente. Reparaciones y afinaciones correctas y económicas; pídanse prospectos.

D. Mariano Velázquez, Maestro constructor organero.

ORGANISTAS

Adanero, provincia de Avila.



EL SEÑOR

Don Joaquin Caro Alonso

HA FALLECIDO EL 25 DE ABRIL DE 1900
á los 77 años de edad

DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su desconsolada hija Doña Josefa, viuda de Don Mariano Santa María; sus sobrinos, y testamentarios:

Al participar á sus amigos tan sensible pérdida, les ruegan encomienden su alma á Dios, y asistan al Funeral que por el eterno descanso del finado se ha de celebrar, hoy 26, á las nueve de la mañana, en la iglesia de Santo Tomás, y el sábado, á la misma hora, en la misa de privilegio en la capilla del Santísimo Cristo del Mercado, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

No se reparten esquelas.

Mercados de ganados

PALENCIA.—En los mercados de ganados ha habido poca entrada de caballos y mulas y las transacciones realizadas han sido también pocas numerosas pero á altos precios.

En Villada las ventas de ganado vacuno han ascendido á 140 cabezas, que se han pagado de 13 á 16 pesetas los 11,50 kilogramos de peso en vivo, según clase.

En Carrión y Herrera ha habido escasa entrada de ganado vacuno y más abundante de reses de cerda, celebrándose numerosas transacciones.

PONTEVEDRA.—El estado general de la ganadería es bueno, pero las ferias algo deslucidas por los temporales reinantes.

ORENSE.—El precio del ganado vacuno se mantiene en alza considerable.

OVIEDO.—Los trabajos del campo, paralizados; los prados, cubiertos de agua, sin poder utilizar las pasiones para el alimento del ganado, que tiene que estar en los establos consumiendo la poca hierba que queda en los heniles.

Con este motivo, los precios de las reses vacunas se han resentido en los últimos mercados celebrados en Gijón y Oviedo, iniciándose en ellos una notable rebaja.

En los mercados del interior se han sostenido firmes debido á la poca hacienda que se ha presentado.

Mercados.

Segovia.

Los precios que han regido en el mercado celebrado ayer, han sido los siguientes:

Trigo á 48 reales fanega.
Sin existencia de centeno y algarroba.
Tendencia del mercado, sostenida.

Valladolid.

Hoy han entrado en los Almacenes Generales de Castilla 150 fanegas de trigo que se cotizaron á 43'25 las 94 libras (23'70 pesetas los 100 kilos ó 21'11 pesetas hectolitro), y 80 de centeno, que se pagaron á 36 reales fanega. En los del Canal entraron 500 fanegas de trigo, que se pagaron á 43'25 reales las 94 libras, (23'73 pesetas los 100 kilos ó 21'11 pesetas hectolitro).

Harina extra, á 18 reales la arroba, con saco y sobre vagón en esta Estación; idem de primera, á 17; idem de todo pan, á 16 1/2; idem de segunda, á 15 1/4; idem de tercera, á 14 1/4; idem tercerilla á 10.

Harina de cuarta á 18 reales fanega, sin saco; comidilla, á 14; salvados, á 12; abijas, á 23; trigoillo, á 20.

La estación del Norte de esta capital, ha expedido el día 23 de Abril, las siguientes remesas de trigo y harina:

Para Cabeza del Buay, 1 vagón de harina; Lu-

cena, 1; Orense, 1; Córdoba, 1; Puerto de Santa María, 1; Gijón, 2; Vitoria, 1.

Resumen: 8 vagones de harina con 30.000 kilogramos, harinas, 1 id. con 10.000 id.

Avila.

Precios de los almacenes extramuros de esta capital:

Trigo de 43 á 47, reales fanega; centeno á 32; cebada á 23; algarrobas de 33 á 34.

Harina de primera, extra sistema cilindro á 17'50 reales arroba; de primera S. de piedra, á 17'50; de primera P. á 16; de segunda P. á 14.

Salvados de todas clases de 7,50 á 8 rs. arroba.

Precios de las harinas dentro de la localidad Primera extra, sistema cilindro á 19 3/4 reales arroba.

Idem superior id. piedra á 19 1/4 id.
Idem panadera á 18 3/4 id.

Vicoseco

Cotizamos en el día de hoy á los siguientes precios:

Han entrado 100 fanegas de trigo que se pagaron á 44 rs las 94 libras.

Hoy ofertas de trigo á 45 reales las 94 libras.

Tendencia del mercado, sostenido.

Tiempo de calor.

Estado de los campos: buenos.

Burgos.

Entraron 900 fanegas.
Se vendió el trigo á la ga de 53 á 53 y 1/2 reales

los 44 kilos, mocho de 44 á 44 1/2 los 42 y 1/2; rojo de 43 á 43 y 1/2 los 42 y 1/2, en paneras de 40 á 41 fanega, centeno de 33 á 37 los 41 y 1/2, cebada de 33 á 34 los 32, avena de 21 á 22 los 26, yeros de 51 á 52 los 44, garbanzos á 70 los 42 y 1/2.

Harina de primera á 17 y 1/2 rs. arroba, de segunda á 16 y 1/2 y de tercera á 15 y 1/2.

Salvados de primera á 10 y 1/2 rs. fanega, de segunda á 8 y de tercera á 7 y 3/4.

Patatas á 4 y 1/2 rs. arroba.

El mercado encaimado.

Arévalo

El tiempo sigue seco y despejado; los campos necesitan lo algo de agua, y los precios de granos sostenidos.

Trigo (fanega) á 47 y 1/2; cebada, 33; centeno, 37; avena 23; garbanzos, de 100 á 180; algarrobas, 40.

Eliaza

En el último mercado fueron cotizados los cereales, que salieron á la venta á 11,25 pesetas fanega; trigo á 9; centeno á 8; cebada á 5; garbanzos á 25; judías á 22.

Patatas, 1,50 pesetas arroba.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.
Plaza de Guevara, núm. 2.

ANUNCIOS

DELEGACIÓN EN SEGOVIA

SEGURO DE LOS NIÑOS

D. Ubaldo G. Garrido

Muerte y Vida, 11.—2.º

Cuenta más de 400 asegurados

**LA PREVISIÓN PATERNAL
SOCIEDAD DE SEGUROS MÚTUOS**

Carmen, 25 y Preciados, 28

Seguros de vida, de niños y jóvenes, obreros y populares de previsión.

DELEGACIÓN EN SEGOVIA

PARA LOS OBREROS Y POPULARES DE PREVISIÓN

D. Mariano de Cáceres y Tomé

Juan Bravo, 52, pral.

50 asegurados en la Capital

FOTOGRAFÍA

DE

B. MAHISO

Buitrago 13

Novedades fotográficas, platinotipia, fotominiaturas, ampliaciones, fotografías de noche y á domicilio, instantáneas para niños.

Economía en los precios y perfección en los trabajos.

VENTA

de la casa llamada *Fábrica de la Moneda*, con tres huertas que tiene anejas.

Para detalles, calle de Juan Bravo, número 10, segundo.

LIBROS DE COMERCIO

Diario, Mayor y auxiliares de cuantas clases se deseen; buen papel y sólida encuadernación.

Plaza del Corpus, número 10, Administración del DIARIO DE AVISOS.

Horas de trenes de viajeros.

TRENES ASCENDENTES			
Número de los trenes.	Clases.	Llegada á Segovia.	Salida á Madrid.
14 diario	Correo, 1.ª y 2.ª	4,49 mañana	5,04 mañana
16 diario	correo, 1.ª y 2.ª	8,28 tarde	8,44 tarde
22 diario	Mixto, 1.ª, 2.ª y 3.ª	8,32 mañana	8,32 mañana
1102 diario	Mixto, 1.ª, 2.ª y 3.ª	11,51 "	12,00 tarde
23 diario	Idem 1.ª, 2.ª y 3.ª	"	7,30 mañana
1002 diario.	Tercera á Villa Ba	"	4,15 tarde.

TRENES DESCENDENTES			
Número de los trenes.	Clases.	Llegada á Segovia.	Salida á Medina.
Internacional, Jueves y Domingos núm. 7.	Sudexpres, 1.ª de lujo	7,18 tarde	7,27 tarde
11 diario	correo, 1.ª y 2.ª	10,01 noche	10,09 noche
27 diario	Mixto, 1.ª, 2.ª y 3.ª	11,32 mañana	11,55 mañana
29 diario	Mixto id.	5,55 noche.	9,23 noche

DESPACHO DE MERCANCÍAS		
Puntos	Gran velocidad.	Pequeña velocidad.
Estación.	Diario de 8 mañana á 7 tarde.	Días laborables de 7 mañana á 5 tarde
Central de los Ferrocarriles, Plaza Mayor, 7.	de 10 mañana á 4 tarde. Días festivos 10 á 12 mañana.	Días festivos hasta las 12 de la tarde

COCHES CORREOS DE LA PROVINCIA			
Destino.	Administración en Segovia	Salida.	Llegada.
Para Turégano, Sepúlveda y Riaza.	Plaza Mayor.	11 y 1/2 noche.	2 tarde.
Navalmanzano y Cuéllar.	Cabrería, 5.	7 y 1/2 mañana.	2 tarde.
Velilla y Pedraza.	San Francisco, 16.	7 y 1/2 mañana.	2 tarde.
an Ildafonso. (coche)	Estación del Ferrocarril.	11 y 1/2 mañana.	2 tarde.

CORRESPONDENCIA PÚBLICA	
Apartado 712 á 8 de la mañana; lista y certificado ordinarios, de 10 á 1 de la tarde; certificados impresos, de 10 á 1 de la tarde. Recepción y entrega de valores declarados y objetos asegurados, de 10 á 1 de la tarde; correspondencia oficial, hasta las dos y media de la tarde.	Impresos de todas clases y muestras, no se depositarán en los buzones se entregará en mano en la administración desde las 10 hasta las 12 de la mañana.
	Los buzones de los estancos se recogerán á la 1 y 1/2 de la tarde y á las 7 y 1/2 de la noche
	Ultima recogida en la Central á las 8 de la noche.



MILAGROSOS CONFITES

O INYECCION ANTIVENÉREOS
—Y ROOB ANTISIFILÍTICO—

Costanzi

No pocos envidiosos sufren atrozmente por el favor nada más creciente que merecen del público de todas las naciones los Remedios Costanzi, que han curado miles de enfermos de *Venéreo y Sífilis*, aun siendo sus males crónicos de más de 20 años.

Dichos medicamentos son de efecto tan maravilloso para los estreñimientos uretrales (estrechez), que en 20 ó 30 días están totalmente curados, evitando además las peligrosísimas sondas. En 2 ó 3 días será radicalmente curada la «purgación» reciente, y en 5 ó 6 días la «crónica» ó gota militar. Inmejorable para las «úlceras y flujo blanco» de las mujeres «arenillas y catarros» de la vejiga, «escozores uretrales, cálculos, retenciones de la orina» y demás infecciones gónico urinarias, y especialmente la «sífilis», aunque sea hereditaria. Para la curación de la «sífilis», el Roob ha dado pruebas patentes de una superioridad incontestable sobre todos los antisifilíticos hasta ahora conocidos, porque es el único que no contiene «Ioduro de Potasio» ni sustancia «Mercurial» alguna. Por el contrario, la misión del Roob estriba precisamente en contrarrestar los efectos de tales substancias tan desastrosos para la salud, ya que como es sabido causan enfermedades no muy fáciles de curar. A los incrédulos se les admite el pago una vez curados, previo el trato especial y exclusivo con el inventor. Calle Diputación, 435, Barcelona. Precio de la *Inyección Costanzi*: pesetas 4. Precio de los confites antivenéreos para quienes no quieran usar inyecciones, ptas. 5. Roob antisifilítico, ptas. 4. Para provincias, añadir ptas. 1. Dichos medicamentos están de venta en todas las buenas farmacias. En Segovia, en la Farmacia y Droguería de D. Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47.

MONTES, FOTÓGRAFO.—VICTORIA, 11.

Imprenta y Librería

del

DIARIO DE AVISOS DE SEGOVIA

TALLERES,

Plaza de Guevara, 2.

DESPACHO,

Plaza del Corpus, 10.